Solitian asistencia a entidad internacional

## INTERPOL ayudará en caso Parmenio

OIJ devolvió cerca de 20 armas que recibieron análisis balístico

## LA REPUBLICA

Las autoridades policiales costarricenses solicitaron ayuda a Policía Internacional (INTERPO por sus siglas en inglés) en el cosobre el asesinato del periodista Parmenio Medina Pérez.

Una fuente de Migración y Katranjería confirmó que a dicha entidad internacional se le enviaron los nombres de dos colombianos presuntamente involucrados en la investigación.

Contra ellos permanece desde el pasado 7 julio, día del homicidio del comunicador, una alerta en los puestos fronterizos del país.

Sin embargo, no existe impedimento de salida ni orden de detención sobre ellos, sino solo la advertencia de monitorear sus movimientos en caso de que salgan del país.

Si eso ocurre, la Policía de Migración debe informar de inmediato a las autoridades de seguridad para que los hombres sean seguidos por la INTERPOL.

La directora del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), Linneth Saborío, manifestó que no te-



El Colegio de Periodistas mantiene la valla donde coloca los días que pasan sin que el asesinato de Parmenio Medina sea resuelto. Hasta ayer habían transcurrido 25.

nía conocimiento de ninguna solicitud.

La funcionaria sí confirmó que el OIJ ha devuelto cerca de 20 armas que fueron analizadas por el departamento de Balística de la entidad.

Estas pertenecen a una agencia de seguridad. En dicha empresa laboran tres hombres que días atrás fueron detenidos por este caso.

Las autoridades gubernamentales que investigan el asesinato de

## Homenaje póstumo

El Colegio de Periodistas realizará el próximo 3 de agosto una asamblea general extraordinaria para discutir el nombramiento de Parmenio Medina Pérez como miembro honorario de la institución, como homenaje póstumo.

La actividad se llevará a cabo en la sede del colegio, a partir de las 6.30 p.m. Enrique Villalobos, presidente del Colegio de Periodistas, comentó que desde hace dos semanas la junta directiva decidió convocar a los asociados.

Villalobos espera que la investigación sobre el asesinado de Medina tenga mayores avances, pues "en no he tenido conocimiento de más adelantos".

Medina Pérez reconocieron que aún tienen numerosas pruebas pendientes que analizar en este caso.

El fiscal general, Carlos Arias, comentó que por ahora se analizan todas las pruebas que dejó Medina Pérez, entre ellas casetes.

Saborio manifestó a LA REPU-BLICA que hay pistas concretas en el asesinato del comunicador. Una de ellas, tal vez la más importante, son los resultados de balística de los proyectiles que asesinaron al comunicador. El OIJ considera que la evidencia encontrada es fundamental.

La entidad investigadora prefirió no dar a conocer dichos resultados porque pueden estropear las pesquisas, como manifestó la directora del OIJ. "Sí se tiene informaciór no será dada a conocer a la prensa porque es para uso de la investigación policial y por eso nos la reservamos", comentó Saborío.

La funcionaria dijo que oficialmente aún no se tiene un sospechoso o características consideradas por resaltar.

LA REPUBLICA informó recientemente que los indicios recolectados por las autoridades apuntan a que dos ex policías y un individuo que tiene negocios en el país como eventuales sospechosos del asesinato de Medina Pérez.

Según lo confirmaron autoridades policiales, que prefirieron permanecer en el anonimato, los ex policías pertenecieron a la extinta Unidad Preventiva del Delito (UPD).